

八戸リサイクルプラザの グリーンカーテン★ライフ

ぼくは、八戸リサイクルプラザのマスコット「ペトル」です。

朝顔を育てて、立派なグリーンカーテンを目指します！
グリーンカーテンは、光と熱をさえぎる事ができます。
夏の暑さ対策としてとても役に立ち、地球環境にも優しいすぐれ物です。
二酸化炭素の削減も出来て、種の収穫も楽しめます！



では、朝顔の成長を観察日記をご覧ください。

令和 3 年 8 月 4 日

毎日、暑い日が続いて
います。
朝顔の成長にはとても
良い環境です。
朝顔の葉が思った以上に
大きいので、とても良い
グリーンカーテンに
なっています。
朝顔の先端は2階の窓
まで成長しています。
高さは約4, 5m！！
朝顔はこんなに成長する
のですね。
たくさんの花が咲くことを
期待します。



明日にでも咲きそうな
つぼみを発見。
花びらがふくらんでいるのが
わかります。
開きかけの花は濃い赤で
まるでバラを思わせるような
花びらです。
咲くのが楽しみです。

令和 3 年 8 月 5 日

咲きました。直径10cmはある大きな朝顔の花です。
きれいな色でとてもうれしいです。



朝顔3兄弟〜♪第1号〜

～ 朝顔 豆ちしき ～

朝顔は、日が沈んでから10時間後に
花を咲かせる「体内時計」があるそう
です。

朝顔をお昼の10時に咲かせたいので
あれば、夜中の24時まで明るくして
あげればいいそうですよ。

すごいね、朝顔！！

令和 3 年 8 月 13 日



花がしぼむと花びらはくるくると内側に入ります。



事務所の中から撮影しました。たくさん茎が伸びてグリーンカーテンになっています。
陰になる窓側にもたくさん花が咲いた後がありました。



あれ、お花の中心がくろいよ。はちさんが朝顔の蜜を食べ
て来てたんだ～。 はちさん、おいしいですか～？



令和 3 年 8 月 30 日

たくさんつぼみが遠くからでも見えます。



朝顔の全体画像です。葉が黄色くなり、枯れてきているのですき間が出てきてますが、まだまだグリーンカーテンです。



いろんな場所でいろんな色の朝顔が咲いています。



令和 3 年 9 月 2 日



いろんな花の種類があるね

～ 朝顔 豆ちしき 2 ～

朝顔の種は薬「下剤」として、中国から伝わりました。しかし、日本人は朝顔の美しい花にひかれ、大人気になりたくさんの品種が誕生しました。朝顔は見て楽しむ日本の夏の文化になりましたね。

令和 3 年 9 月 17 日



「種」の実を見つけました！！ 来年に向けてたくさんの「種」が出来ることを期待してます。
クルクルとソフトクリームの様なつぼみです。
次の日にはきれいな朝顔が並んで咲いていました。

令和 3 年 10 月 7 日



朝晩の気温が低くなり、朝顔のグリーンカーテンはスカスカになってしまいました。
しかし、上の方の朝顔は満開です。とてもきれいですよ。



令和 3 年 10 月 7 日



初めて種を
収穫しました。
大きな種が
1個のみも
ありました。
たくさん収穫して
来年も素敵な
グリーンカーテンに
したいです。

いろいろな模様の朝顔が咲きました



朝顔の花には、いろいろな色、いろいろな模様で夏を楽しませてもらいました。
グリーンカーテンにもなり、事務所内は涼しくなり目にも優しい朝顔でした。
今年のグリーンカーテン・朝顔日記はこれで終わりです。
来年もお楽しみに！！

